
～ 地 域 と と も に ～  

紋 別 市 立 潮 見 小 学 校 学 校 運 営 協 議 会 便 り  第 １ 号  令 和 ４ 年 ６ 月 ２ ２ 日  

Ｑ  学 校 運 営 協 議 会 と は ？  

Ａ  紋別市学校 運営 協議会規則第４ 条に より教育委員会 から 任命された７名 の委 員と

潮見小学校の管 理職 ・職員 ３名の計 １０ 名が委員となっ た協 議会です。 学校 と保

護者、地域住民 との 間の信頼関係を 深め ることで、学校 運営 の改善と児童の 健全

育成に取り組み ます 。  

第 １ 回 学 校 運 営 協 議 会  ５ 月 ２ ５ 日 （ 水 ）  １ ８ ： ３ ０ ～  

 紋別市教委より堀 籠教育長、仲条 学務 課長、名達 CS コー ディネーターの ご出 席をい

ただき、１０名 の委 員が全員出席し て行 われました。太 田 (誠 )教諭の若さいっ ぱいの

司会のもと、終 始和 やかな雰囲気で した 。  

●会長・副会長 選出  

 昨年同様、会 長に 佐賀さん、副会 長に 松本さんと山﨑

さんが推薦され 、満 場一致の拍手で 承認 されました。  

●学校経営方針 につ いて  

 太田 (恭 )校長より グランドデザイ ンを 中心に経営方針 の説 明がありました 。そ れに

加え、地域と学 校が 一体となって子 ども を育てていきた いと 力強い訴えがあ りま し

た。また、各委 員さ ん１人１人 から 子ど もに対する思い や願 いも 聞かせてい ただ きま

した。「いじめ 」「 あいさつ」「思 いや り」「愛郷心」

「コミュニケー ショ ン」といったこ とを 大事にしてほし い

との声があがり 、こ れから先の協議 会で このテーマをさ ら

に「熟議」で深 めて いければよいと 確認 がとれました。  

●本校教育活動 の紹 介  

 越智 (晶 )教務部長 、加藤保体部長 、越 智 (麻 )生活部長、

黒田研修部長、 太田 (誠 )文連部長か らパ ワーポイントを 使用 しての教育活動 の紹 介が

あり、協議委員 の皆 さんも真剣な面 持ち で聞いてくださ って いました。  

●地域の教育資 源の 活用について  

 太田 (誠 )教諭より 総合的な学習と 紋育 バンクの説明が あり ました。この中 で、 地域

の人材や施設、 自然 環境を 積極的に 活用 していくことを 確認 しました。  

●今後の予定  

 これから先の 協議 会の日程と内容 を確 認しました。最 後に 名達 CS コーディネ ーター

より、協議会の 役割 そして学校・地 域・ 保護者のそれぞ れが 協力し合える体 制を とっ

ていくことの確 認が されました。  


